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Zusammenfassung.

        

          
Fragestellung: Die Übersetzung, Rückübersetzung und Validierung des amerikanischen North-American-Spine-Society(NASS)-Instrumentariums wurde vor kurzem publiziert. Der vorliegende Beitrag will die Auswertung des Instrumentes beschreiben. Methode: Die Auswertung orientiert sich an den Empfehlungen der Entwickler der amerikanischen Originalversion, mit denen im Hinblick auf die deutsche Validierung kooperiert wurde. Ergebnisse: Der Auswertungsalgorithmus wird beschrieben, ein Programm zur Auswertung mit SPPS wurde ebenfalls entwickelt. Programmiersyntax und Fragebogen werden wiedergegeben. Schlussfolgerungen: Der beiliegende Beitrag ermöglicht die Anwendung und eigenständige Auswertung des NASS-Rückenfragebogens in deutschsprechenden Ländern.


      
        

          
Purpose of the study: The translation/back and translation and validation of the North American Spine Society (NASS) Instrument in German was published recently. This contribution aims at describing the scoring of this questionnaire. Method: The scoring is oriented on the recommendations of the developing scientists of the US-American original, with whom we cooperated during the German validation. Results: The scoring algorithm is described, a program for computerized scoring in SPSS was written. Program syntax and the questionnaire are reproduced. Conclusion: The contribution enables interested researchers to apply and score the NASS questionnaire in German-speaking countries.


      

Schlüsselwörter (MESH):

Gesundheitsstatus - Rückenschmerz - Rehabilitation - Lebensqualität
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health status - back pain - rehabilitation - quality of life
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